



## **INFORMACIÓN LOCAL**

### **Grupo Municipal Popular - Vinaròs**

**El PP lo achaca a la dejadez del equipo de gobierno PSOE-PVI**

# **Un verano, sin bandera azul**

**Vinaròs, 2 de junio de 2008**

El Partido Popular de Vinaròs ha denunciado a través de su edil Elisabet Fernández que Vinaròs haya “perdido ese símbolo identificativo de la alta calidad ambiental y los buenos servicios y seguridad para los usuarios como es la bandera azul” . Afortunadamente seguía exponiendo la concejal “los servicios seguirán siendo de calidad y atractivos para los turistas, pero con la pérdida se demuestra la dejadez del Ayuntamiento que ni tan siquiera la solicitó” “Todos tenemos claro que el paseo esta en obras, pero en Vinaròs hay más playas que la del Fortí. ¿por qué no pensaron en solicitarla para la playa de Fora Forat? El hecho de no tener bandera azul en Vinaròs es perjudicial, esto supone un retroceso para la ciudad y el turismo de la misma. Las obras del paseo desde el primer momento nos han perjudicado, si supimos cuando empezaron pero no cuando las acabarán.

Mientras se perdía la bandera, el Alcalde se fue a Madrid y en su deambular por los ministerios, ya ni siquiera renovaba viejas promesas de la Dirección General de Costas que afectan directamente al turismo.

Se acerca el verano y la campaña turística en Vinaròs con el esfuerzo y dedicación de los empresarios turísticos no se ve correspondido por el equipo de gobierno que ha descuidado un año más, el principal reclamo y atractivo de las playas del Fortí y Fora Forat, este año sin bandera azul y sin que se lleven a cabo las obras anunciadas de mejora de los espigones, agravado ahora con el excesivo retraso en la conclusión de la primera fase del paseo, y de las de la segunda, que en el mejor de los casos esperamos se pueda al menos transitar por la obra inacabada durante la época estival.

Los expedientes deben seguir abiertos en el Ministerio pero las obras no se empiezan en Vinaròs, a pesar de los anuncios del gobierno local que se comprometió en su día a que darían comienzo, incluso antes de iniciarse la remodelación del paseo. Nada ha sido verdad, ni la consolidación y acceso a la costa de Vinaròs que sigue sin cuantificar y sin contratar, ni . la proyectada pasarela en el cervol, ni la senda por la costa entre Vinaròs y Benicarló anunciada por 2,2 millones. La ciudadanía ya se da cuenta de la tomadura de pelo que significan las promesas del actual equipo de gobierno.